

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 03 de julio de 2014.

RINDEN CUENTAS PARLAMENTARIOS INFANTILES DE ECATEPEC

*Ha rescatado el gobierno local más de 300 espacios públicos para la niñez

*Entrega ayuntamiento útiles escolares gratuitos a estudiantes de niveles medio y superior

El salón de cabildos del palacio municipal de Ecatepec fue sede de la sesión informativa municipal o rendición de cuentas del Noveno Parlamento de las Niñas y Niños de México, evento que contó con la presencia del alcalde Pablo Bedolla López y la diputada federal por el distrito XI, Brenda Alvarado Sánchez.

En su intervención ante Frida Natalia Maciel Machuca, Silvana Chávez Camacho, José Ángel Vega López, Edwin Abraham López Garduño y Samara Ixchel Pavón Núñez; legisladores infantiles de los distritos electorales federales 10, 11, 13, 16 y 17, Bedolla López dejó en claro que en Ecatepec la niñez es fundamental en el ayuntamiento a su cargo.

Por lo anterior, destacó el rescate de más de 300 espacios públicos para brindar mejores alternativas de recreación a este sector poblacional; además de la entrega gratuita de útiles escolares de manera conjunta con el gobierno estatal a estudiantes de los niveles básicos y por parte de la administración municipal a los alumnos de educación media y superior.

Cabe destacar que el Noveno Parlamento de las Niñas y Niños de México, organizado por el Instituto Electoral Nacional (INE) y la LXII Legislatura federal, es un espacio de participación infantil diseñado para que los menores ejerzan el pleno derecho a la participación y a través de sus opiniones y propuestas, sean agentes de cambio proyectando el interés superior de la infancia en la construcción de la ciudadanía.

Los legisladores infantiles rindieron cuentas de su participación ante los representantes escolares que los eligieron en su convención distrital, con el objetivo de hacer llegar la información de los compromisos asumidos en el Parlamento y entregar la declaración y los resolutivos de este ejercicio de participación cívica a los congresos locales, así como a las autoridades y organismos interesados en promover espacios para el desarrollo de la niñez.

Finalmente el presidente municipal y la diputada federal entregaron reconocimientos a los cinco legisladores infantiles que representaron los distritos electorales federales pertenecientes al municipio de Ecatepec en el Noveno Parlamento de las Niñas y los Niños de México, celebrado del 23 de febrero al 1 de marzo de 2014.

